
 

第４回 上富良野町総合計画策定委員会 会議報告 

 

 

１ 日 時 平成３０年４月２７日（金）１０時３０分～１１時１０分 

 

２ 場 所 役場３階 第２会議室 

 

３ 出席者《委員会》委員長、副委員長、幹事、委員１２名 

《事務局》企画商工観光課３名 

 

４ 内 容 

●委員長挨拶 

第６次総合計画の基本構想案についてはパブリックコメント終え、５月

の審議会を経て６月議会に上程する運びとなる。今日は審議会委員、パブ

リックコメントで寄せられたご意見についての協議、また前期基本計画策

定に向けた事務についてご説明させていただきたい。  

（１）総合計画基本構想案について 

①事務局より資料１に基づきパブリックコメントに付した段階から、誤

字や表記方法など整理を行った内容について説明  

②事務局より構想案に対する審議会委員からの意見、パブリックコメン

トで寄せられた意見について、事務局としての考えを併せて説明  

◎委員からの意見 

［事務局］ 第５次総合計画の目標人口 11,900 については社会減、自然

減に対して移住者の数を一定程度見込んだ数値だったが、減少

幅が大きかったうえ、移住者が思ったほどいなかったことで目

標数値には至らなかった。第６次の目標人口については、平成

２８年に策定した人口ビジョンの目標数値を基に算出してい

る。あくまでも目標数値であることから、修正の必要はないと

考えている 

［委員長］ 目標値であることから、それに向けて努力するということで

特に問題はないと考える 

◎委員からの意見 

［事務局］ 町立病院の改築についてはスプリンクラーの設置義務の問題

もあり、第６次総合計画期間中には何らかの整備事業が必要とな

る。「魅力あふれる、雄大で美しい自然を活かす」との文言につ

いてはこのままとはいかないかもしれないが、本文中に表記する

ようにしたい 



◎パブリックコメントによる意見 

 ［事務局］ 資料に掲載しているのは寄せられた意見を要約したもの。パ

ブリックコメントについては寄せられた意見、町としての考え

方を公表することになっている。文化会館機能については既存

施設の有効活用、利便性向上を検討したいとの回答にしたい  


